Reéf. V284
Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a louer (06230)

T RA 10 Piéces
Q 1356 m2
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Au calme absolu, au coeur du Cap Ferrat, vila familiale de style
provengal, fonctionnelle et avec beaucoup de charme, un grand jardin
bien entretenu et une tres belle piscine de 4 x 10 metres.Au

rez-de-jardin : 3 chambres : 2 avec lit double (1.40m et 1.60m) ouvrant

sur le jardin avec salles de douche en suite (comprenant lavabos,

douches, wc), et 1 avec 3 lits simples (chambre enfants) avec salle de

bain en suite ( 2 lavabos, douche, wc)Lingerie avec machine a laver et
seche-lingeAu rez-de-chaussée : Entrée avec couloir et wc

invitésCuisine équipée comprenant 2 réfrigérateurs, 1 ...

Very peaceful area, in the heart of Cap Ferrat, family villa with Provencal style,
functional and lovely, large and well maintained garden and a beautiful 4 x 10
meters swimming-pool.Garden floor : 3 bedrooms; 2 with double bed (1,40m and
1,60m) open on the garden with ensuite shower room (shower, sink and we), the
other one with 3 single beds (children room) and ensuite shower room (2 sinks,
shower and wc).Laundry with washing machine and dryer.Ground floor : hall with
guests wcEquipped kitchen with 2 fridges, dish-washer, microwave, induction
cooktops with oven.Living and dining area open ...

AGENCE DU LITTORAL
10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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